

Política & Economía

EN LA CUENTA REGRESIVA DE LAS PASO

Qué piensan los platenses que aspiran a la Legislatura

Los precandidatos de las principales fuerzas políticas que participan de las primarias local visitaron la redacción de EL DIA para hablar sobre la situación económica, la creación de empleo y el desarrollo integral de la Ciudad

Los precandidatos que compiten en las primarias abiertas, simultáneas y obligatorias (PASO) en nuestra ciudad visitaron la redacción de EL DIA para contar qué piensan sobre los temas que más preocupan a los platenses.

Como paso previo a las legislativas de noviembre, en estas inter-

nas las cabezas de listas de las principales fuerzas pugnan por ganar la contienda dentro de sus espacios políticos en los niveles de diputados nacionales por la Provincia de Buenos Aires; diputados provinciales por La Plata y concejales locales.

En estos dos últimos casos, más

de 26 nóminas compiten para representar a la Ciudad en la Legislatura y para integrar el Concejo Deliberante.

En esta edición responden a preguntas comunes los precandidatos del Frente de Todos, de la alianza Juntos, del frente Vamos con Vos y del FIT-Unidad. En tanto, los pri-

meros postulantes del resto de las fuerzas que compiten en la Ciudad podrán encontrarse en **eldia.com**, con videos en los que explican su posición ante diferentes temas.

Las preguntas formuladas a los precandidatos del nivel provincial y el nivel local buscan conocer la opinión de las fuerzas sobre las po-

líticas a impulsar para abordar los temas que más afligen a los platenses, principalmente a partir de la pandemia. Por eso, la reactivación económica, el desarrollo urbano, tecnológico y la generación de empleo local forman parte de los ejes sobre los que los aspirantes a representantes legislativos exponen.

PRECANDIDATOS A DIPUTADOS PROVINCIALES POR LA PLATA



ARIEL ARCHANCO
FRENTE DE TODOS



CLAUDIO FRANGUL
JUNTOS
DAR EL PASO



FABIÁN PERECHODNIK
JUNTOS
LISTA 1 A AMARILLO



OSVALDO DAMENO
VAMOS CON VOS
HACER OTRO CAMINO



ANDRÉS LAMOTTA
VAMOS CON VOS
HAY OTRO CAMINO



PATRICIA RÍOS
FIT-UNIDAD
10A-EVOLUCIONEMOS



DANIEL RAPANELLI
FIT-UNIDAD
LISTA 1A UNIDAD

1. ¿Qué se juega en esta elección?

Se juegan muchas cosas, pero, fundamentalmente, una nueva representación legislativa en la Ciudad, en función de representar la agenda ciudadana de las preocupaciones de los vecinos.

En las legislativas se juega el poder controlar al actual gobierno, que comete atropellos y errores, sobre todo en la pandemia, y también ir generando una alternativa para que en 2023 haya un cambio de gobierno.

En esta elección se juega el modelo de país y de provincia que queremos. Y se juega si queremos cambiar este gobierno que durante un año y medio nos tuvo encerrados, mientras ellos estaban de fiesta.

En esta elección nos jugamos la posibilidad de salir de esta trampa de dos coaliciones gobernantes que se necesitan una a la otra y que en estos años han incrementado la pobreza y la desocupación.

Se juega la posibilidad de que haya una tercera posición distinta a las dos coaliciones que nos gobernaron en los últimos 10 años. Los chicos se quieren ir afuera porque están cansados y también se juega su futuro.

Los trabajadores nunca estuvimos tan mal. Y desde ambos lados de la grieta le están prometiendo al FMI más ajuste. Nosotros creemos que hay que aplicar un fuerte impuesto a los ricos para resolver la crisis.

En esta elección se va a verificar el ascenso político y electoral del FIT que comprobamos en las calles. Una franja creciente de trabajadores aprecia la continuidad de las políticas de ajuste.

2. ¿Qué debe hacer la Provincia para reactivar la economía platense?

Tiene que hacer lo que viene haciendo: obra pública. En la Ciudad hay más de 40 obras que se realizan con inversión de la Provincia. Hay que atender a la industria, el comercio, el sector frutihortícola y el turismo.

Debe buscar apoyos para las pymes, el comercio, no aumentar impuestos ni tasas, y debería saldar la deuda de capitalidad que tiene la Provincia y generar un círculo virtuoso para reactivar la economía.

La Provincia tiene que tomar a los municipios, que conocen la situación palpable. El nuestro impulsó el programa "La Plata Reactiva" para la industria y el comercio local y generando inversiones.

La Provincia tiene que ponerse al frente de una campaña de revalorización de la capital. Hay dos proyectos que cambiarían el destino de La Plata: un aeropuerto en la ruta 2 y una autovía que se inicie en 31 y 52.

Hay que desarrollar el cordón frutihortícola platense, desarrollar turísticamente a la Ciudad, promocionar el parque industrial, bajando los impuestos y hacer una urbanización con viviendas sustentables.

Voy a impulsar que se le aplique un impuesto al agronegocio, porque en la Provincia se concentra el 30% de la riqueza en 1.000 familias. De allí debe salir los fondos para asistir a la juventud vulnerable.

Es una catástrofe social, económica y sanitaria. Es fundamental reducir el tiempo de la jornada laboral, sin afectar el salario. Con 50% de pobreza y una desocupación récord no hay posibilidad de recuperación.

3. ¿Qué debe hacer la Provincia para generar empleos con mano de obra platense?

Tiene que generar líneas de financiamiento, promoción, créditos para industrias, necesitamos poner en funcionamiento a los parques industriales. Ahí el municipio también tiene que adoptar un rol protagónico.

Debe ayudar a una reconversión tecnológica del comercio y de las pymes. El Estado debe involucrarse y utilizar también la herramienta del Banco Provincia y acompañar las medidas del turismo local.

La Ciudad está trabajando desde hace cinco años con las incubadoras de empresas, el proyecto Catedral, junto a Telefónica de España. Esa es una manera de generar mano de obra local, desde La Plata hacia el mundo.

La Provincia puede convertirse en un gran empresario asociado a grandes emprendimientos inversores, nacionales y extranjeros y aspirar a convertirse en un modelo de nuevos emprendimientos para toda América.

La Provincia tiene que generar un convenio con las universidades nacionales de la Región y hacer un polo tecnológico y un polo de salud para que haya una red con una historia clínica única.

Habría que reactivar el Astillero Río Santiago, donde hay mano de obra calificada. Además, reducir el horario laboral sin tocar el salario y que se incorpore la mano de obra calificada de la Universidad pública.

La Plata es capital de la especulación inmobiliaria, amparado en un COU que lo ha favorecido y a su vez es la capital de los asentamientos. Es necesario un plan económico que debe comenzar rechazando la deuda.

4. ¿Qué puede hacer la Provincia para instalar una incubadora de empresas tecnológicas en La Plata?

Las industrias tecnológicas requieren de mucha mano de obra joven y ese es el gran desafío para darles una alternativa laboral. Hay que fomentar su promoción e instalación.

Hay que unir todos los estamentos del Estado con el sector privado y la generación de conocimiento y generar un espacio común para aprovechar estas potencialidades que tiene La Plata.

Hay que potenciar el trabajo que La Plata supo tener vinculado a la educación y al conocimiento. La Provincia tiene que tomar esa experiencia para que se generen nuevas pymes que trabajan en tecnología.

Hay que hacer un polo tecnológico donde puedan confluir todas las empresas nacionales y extranjeras, con importantes exenciones impositivas, créditos blandos y becas a la innovación.

La Provincia debe hacer un paquete de medidas que beneficie a empresas que contraten a egresados de una universidad pública, en un proyecto a corto, mediano y largo plazo para el desarrollo de las pymes.

En esta pandemia no se han garantizado la provisión de celulares, computadoras e internet para los alumnos. Creemos que estos servicios tienen que estar en manos del Estado y no en manos de las corporaciones.

En la medida en que avanza la explotación laboral, los empresarios prefieren mano de obra barata a introducir mejoras tecnológicas. Es decir, este régimen social es incompatible con la modernización tecnológica.